LA TRIBÚNA DE CIUDAD REAL MARTES 1 DE DICIEMBRE DE 2009

**▷** SEGURIDAD

## La Casa de Cultura acoge la última charla sobre el Plan de Emergencia

LT / PUERTOLLANO

Los ciudadanos de Puertollano podrán conocer más a fondo el Plan de Emergencia Exterior (PEEP) en la charla divulgativa que se ofrecerá esta tarde, a partir de las 18 horas, en la Casa Municipal de Cultura (calle Calzada).

Con esta actividad se pretende informar a los ciudadanos del contenido y operatividad del citado Plan, explicación de consejos de autoprotección ante una situación de riesgo químico, activación del sistema de alerta acústico y fomentar entre la población de que 'Protección Civil somos todos', tal y como reza el lema.

Se trata de la última charla dentro de las I Jornadas de Información a la población del Plan de Emergencia, que tendrá su continuidad a partir del próximo año con encuentros formativos e informativos de técnicos de Protección Civil determinados sectores y colectivos para que reciban un conocimiento más detallado ante cualquier eventualidad.

El pasado día 28 de octubre se llevó a cabo el cuarto simulacro general de activación del Plan de Emergencia Exterior de Puertollano, esta vez en las instalaciones de Repsol Butano. Los objetivos básicos de este ensayo son evaluar los sistemas de alarma, comunicación y coordinación entre el Plan de Emergencia Interior de Repsol y el Plan de Emergencia Exterior de Puertollano, a través del 1-1-2, y asegurar la actuación coordinada e integral, entre

▷ MEDIO AMBIENTE

## IU denuncia «la desidia» de la Concejalía de Medio Ambiente

LT / PUERTOLLANO El grupo municipal de Izquierda Unida ha denunciado «la desidia de la Concejalía de Medio Ambiente en la organización de una actividad que implicaba a decenas de escolares», con motivo de la plantación de árboles que conmemoró el Día del Bosque Autóctono, ya que algunos chavales «tuvieron que esperar dos horas en una mañana muy fría para llevar a cabo la actividad». IU afirma que pedirá formalmente explicaciones al concejal responsable del área, Manuel Martín-Grande.

**▷** COMERCIO

## Fepu colabora con el Ayuntamiento para decorar el centro de la ciudad

El presidente de la Federación de Empresarios de la comarca de Puertollano recuerda la importancia de invertir en el comercio local, «para potenciar el crecimiento del municipio»

· Como en años anteriores, el Ayuntamiento correrá con los gastos de la factura de electricidad, mientras que Fepu se encargó de gestionar el pago de los adornos luminosos.

LA TRIBUNA / PUERTOLLANO

El sector del comercio puertollanense, a pesar de la crisis, mantendrá las próximas fiestas una decena de calles del centro de la ciudad iluminadas con arcos v motivos navideños, en colaboración con el Ayuntamiento de la ciudad. Serán más de cuarenta arcos con motivos navideños como campanas, estrellas o abetos en volumen de mimbre, los que se instalarán en estos días, con unas dimensiones de siete metros de ancho por casi metro y medio de altura, que servirán un año más para adornar las calles comerciales más céntricas del municipio.

Un importante esfuerzo que han realizado decenas de empresarios y comerciantes de Puertollano a pesar de la importante reducción de ventas que se ha producido en el pequeño comercio en los últimos meses debido a la crisis.

Los arcos elegidos este año son estéticamente más bonitos que años anteriores, pero sobre todo producirán un menor gasto de energía eléctrica, al portar microlámparas de bajo consumo, que reduce hasta en un 40% el consumo energético.



Una parte de la decoración navideña de pasadas ediciones. / PILAR G. MANZANARES

Como en años anteriores, el Ayuntamiento correrá con los gastos de la factura de la electricidad, mientras que la Federación de Empresarios de la Comarca de Puertollano se encargó de gestionar entre el sector el pago de los arcos y adornos luminosos.

El presidente de la Federación de Empresarios de la comarca de Puertollano, Antonio Cabañero, recuerda que el comercio es uno de los sectores más afectados por la recesión, por ello pide el apoyo

solidario del consumidor, porque «consumir productos del pequeno comercio es apoyar el desarrollo sostenible del sector servicios del municipio».

Fepu recuerda que en la medida en la que se fomente el comercio local, se favorece el crecimiento económico de la ciudad de Puertollano.

Por ello el presidente de Fepu anima a la ciudadanía a realizar sus compras «a los comerciantes de siempre, con nombre propio, a aquellos responsables de comercios que se esfuerzan día a día por mejorar, a los que han merecido su confianza desde siempre, aquellos que desde hace décadas le ofrecen su profesionalidad y el mejor servicio, aquellos que han sido y siguen siendo los máximos generadores de empleo estable y riqueza en nuestra comarca». Consumir productos del pequeño comercio supone que ganen todos, consumidores, comerciantes y sobre todo Puertollano.

▷ EDUCACIÓN

## Los jóvenes toman el relevo de los ediles en el Salón de Plenos

LT / PUERTOLLANO

Alumnos de tercer ciclo de primaria de dieciocho centros educativos de Puertollano participarán en el pleno infantil que, con motivo del Día de la Constitución, se celebrará el próximo 3 de diciembre, a las 11 horas, en el Salón de Plenos Municipal.

Los escolares, que ocuparán los asientos de los ediles puertollanenses, presentarán y darán a conocer sus trabajos sobre la Constitución que en esta ocasión se centrarán en el artículo 49 de la Constitución (Título I, Capítulo III: De los principios rectores de la

política social y económica: 'Los poderes públicos realizarán una política de previsión, tratamiento, rehabilitación e integración de los disminuidos físicos, sensoriales y psíquicos, a los que prestarán la atención especializada que requieran y los ampararán especialmente para el disfrute de los derechos que este Título otorga a todos los ciudadanos)'.

En este pleno intervendrán alumnos de los colegios Ángel Andrade, Calderón de la Barca, Cervantes, David Jiménez Avendaño, Doctor Limón, Tierno Galván, Giner de los Ríos, Gonzalo de Ber-



Los niños volverán a ocupar los asientos de los concejales de Puertollano. / LT

ceo. Juan Ramón Jiménez, Menéndez Pelayo, Ramón y Cajal, Severo Ochoa, Vicente Aleixandre, Aspades-La Laguna, Inmaculada Empetrol, San Juan Bosco, San José y Santa Bárbara.

Cabe señalar la importancia de

este tipo de actos para que los más jóvenes tomen conciencia de la importancia del funcionamiento de las instituciones, además de llevar al Salón de Plenos del Consistorio algunos asuntos que no se tratan con normalidad.